

BHKW-Jahreskonferenz Rahmenbedingung für BHKW- Anlagen

[14.4.2014] Vom 13. bis 14. Mai 2014 findet in Potsdam die 12. BHKW-Jahreskonferenz statt: Innovative Technologien und neue Rahmenbedingungen für den Betrieb von Blockheizkraftwerken (BHKW) stehen im Mittelpunkt.

Seit 12 Jahren veranstalten das BHKW-Infozentrum Rastatt und die Unternehmensberatung BHKW-Consult im Frühjahr eine Konferenz zum Thema Blockheizkraftwerke (BHKW). Wie die Veranstalter mitteilen, geht es in diesem Jahr um innovative Technologien und neue Rahmenbedingungen. Vom 13. bis 14. Mai 2014 wird es in Potsdam um Fragen der Ökostromumlage, aber auch um neue Regelungen wie beispielsweise für den Anschluss von BHKW-Anlagen an das Mittelspannungsnetz gehen. Dabei sollen auch die ersten Ergebnisse zweier wissenschaftlicher Studien vorgestellt werden, die im Rahmen des Monitoring des Kraft-Wärme-Kopplung-Gesetzes vom Bundesumweltministerium (BMU) und Bundeswirtschaftsministerium (BMWi) in Auftrag gegeben wurden. Ebenfalls als Vorabveröffentlichung werden die Ergebnisse der Studie BHKW-Kenndaten 2014 und ein Technologie- und Marktvergleich zwischen "Mikro-Gasturbine und Verbrennungsmotor im Leistungsbereich 50-200 kW" vorgestellt. Das Themenfeld der steuerlichen Behandlung von KWK-Anlagen sowie eine Übersicht über KWK-Förderprogramme auf Länderebene sollen ebenfalls behandelt werden. *(ma)*

Veranstaltungsflyer der 12. BHKW-Jahreskonferenz (, 2,1 MB)
(Deep Link)

Stichwörter: Kraft-Wärme-Kopplung, Messen, BHKW, BHKW-Infozentrum

Quelle: www.stadt-und-werk.de